

y tercer años del Grado de Aprendizaje para alumnos de Centros no oficiales de Formación Profesional Industrial, que ostenten la condición de reconocidos tengan lugar ante Tribunales designados por el Director del propio Centro no oficial.

2.º Queda derogado el párrafo primero del número 3.º de la Orden de 20 de marzo de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 31), la instrucción quinta de la Resolución de esa Dirección General de 28 de dicho mes de marzo, en la que hace referencia a Centros reconocidos, y el número 3.º de la Resolución de 23 de mayo del mismo año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de diciembre de 1959.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se dan normas a los Directores de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media para la jubilación del personal interino una vez cumplidos los setenta años de edad.

En las circulares de esta Dirección General números 58-15 y 59-6, se comunicó a los Institutos Nacionales de Enseñanza Media el criterio de la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas sobre la posibilidad de inclusión del personal interino en el régimen de Clases Pasivas del Estado, e igualmente sobre la procedencia de aplicar las normas de ese régimen o de la afiliación a los seguros sociales.

La mencionada Dirección General del Ministerio de Hacienda dejaba sentado, sin lugar a dudas, el principio de que es irrelevante a efectos pasivos que un servicio o destino se desempeñe con carácter interino o en propiedad; el hecho determinante para la abonabilidad de un servicio, es que esté dotado «con sueldo detallado» en Presupuesto, con cargo al capítulo de personal.

La doctrina de aquel Alto Centro dejaba planteadas dos cuestiones que la Dirección General de Enseñanza Media sometió a su consulta en los siguientes términos:

1.ª ¿Puede seguir prestando servicios un Profesor o funcionario interino después de cumplir setenta años de edad o, por el contrario, debe cesar en el servicio activo al cumplirlas?

2.ª En el supuesto de que el interino deba cesar al cumplir los setenta años ¿procede dictar al efecto una verdadera «orden de jubilación» para que pueden ser computados sus servicios interinos (si reúne las condiciones legales) a efectos pasivos?

La Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas en comunicación número 2907, de 19 de noviembre último, manifiesta lo que sigue:

Ilmo. Sr.: En contestación a su atenta comunicación de 12 del actual, tengo el honor de informar a V. I. en los siguientes términos:

Al número 1.—Todo funcionario del Estado, sea o no interino, debe cesar en el servicio activo al cumplir la edad reglamentaria que esté establecida en los respectivos reglamentos orgánicos. De éstos pueden quedar exceptuados los que, al cumplir dicha edad, cuenten con más de diez y menos de veinte años de servicios abonables en clasificación pasiva, previo el oportuno expediente de capacidad que determina el artículo 88 del Reglamento de 7 de septiembre de 1918.

Al número 2.—Al cumplir la edad reglamentaria, sea o no interino el funcionario, tanto en el caso de que no completen diez años de servicios abonables, como aquellos que sobrepasen los veinte años, en iguales condiciones, deben ser declarados en situación de jubilados, dictándose al efecto la oportuna orden de jubilación, la que no presupone el cómputo de los servicios interinos, si éstos no reúnen las condiciones que, para su abonabilidad, exigen los artículos quinto y 22 del Estatuto de 22 de octubre de 1926, debiéndose alcanzar para producir haber pasivo de jubilación todas las condiciones exigidas por los artículos sexto y 30 del citado texto legal.

En consecuencia, esta Dirección General ha resuelto participar a VV. II el texto de la transcrita comunicación del Ministerio de Hacienda, en relación con la cual se deberá tener presente:

a) Que en la primera reunión del Claustro del Instituto que tenga lugar habrá de darse lectura íntegra a la presente Circular.

b) Que su texto debe ser comunicado a los funcionarios de los Institutos que no formen parte del Claustro y a los habilitados de personal.

c) Que las Secretarías de los Institutos deberán comprobar las fechas de nacimiento del personal interino que preste servicio en el respectivo Instituto, especialmente en relación con los profesores y demás funcionarios de quienes se presuma estén próximos a cumplir los setenta años, edad legal para la jubilación forzosa.

d) Que se debe cuidar de dar cumplimiento estricto a lo prevenido en las circulares números 58-15 y 59-6.

e) Que para garantizar la efectividad de los derechos pasivos del personal interino, se cuida muy especialmente de hacer constar en todas las tomas de posesión las tres circunstancias recordadas en la Circular número 59-6, a saber:

1.ª Si los interesados perciben sus haberes en concepto de «sueldo» o de gratificación.

2.ª Si los cobran de un «crédito detallado»; y

3.ª «Cuál sea» en el Presupuesto del Ministerio ese crédito.

Lo digo a VV. SS. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 30 de noviembre de 1959. — El Director general, Lorenzo Villa.

Sres. Directores de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 7 de enero de 1960 por la que se delega en el Director general de Empleo la facultad que confieren al titular de este Departamento los Decreto y Orden de 26 de noviembre de 1959 y 11 de diciembre de 1959, respectivamente, sobre ampliación del plazo para el percibo del Subsidio de Paro.

Ilustrísimo señor:

De conformidad con lo previsto en el artículo 22, párrafo tercero, de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, he tenido a bien disponer lo siguiente:

Artículo único.—Queda delegada en el Director general de Empleo la facultad que el Decreto de 26 de noviembre de 1959 y la Orden de 11 de diciembre siguiente atribuyen al titular de este Departamento, de acordar la ampliación de seis meses a un año para el percibo del Subsidio de Paro establecido por la disposición primeramente citada, cuando los trabajadores subsidiados tuviesen especial dificultad para encontrar nueva colocación.

El acuerdo se adoptará, en su caso, respecto de cada expediente, a petición de los trabajadores interesados o en nombre de ellos, de la Organización Sindical o de oficio, antes de que transcurran seis meses a contar desde la fecha en que se hubiese comenzado a hacer efectivo el subsidio a los trabajadores correspondientes.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de enero de 1960.

SANZ ORRIO

Ilmo. Sr. Director general de Empleo.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 30 de diciembre de 1959 por la que se fijan las cuotas y pensiones que registran en la Mutualidad General de Funcionarios para el ejercicio económico del año 1960.

Ilustrísimo señor:

De acuerdo con la propuesta realizada por el Consejo de Administración de la Mutualidad General de Funcionarios del Ministerio de Agricultura en el informe elevado a este Departamento, en cumplimiento de lo que determinan los artículos 4 y 31 del Reglamento de 28 de junio de 1947 por el que se rige dicha Institución, he tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Con respecto a las cuotas a satisfacer a esta Mutualidad por sus mutualistas, manténese con aplicación al año 1960 los tantos por cientos fijados en el artículo cuarto del expre-

sado Reglamento, sobre los sueldos reguladores que figuran en presupuesto en 31 de diciembre de 1959 es decir:

Cuatro por ciento del sueldo íntegro, cuando éste sea superior a 6.000 pesetas y no exceda de 12.000.

Cinco por ciento del sueldo íntegro, cuando éste sea superior a 12.000 pesetas y no exceda de 18.000.

Seis por ciento del sueldo íntegro, cuando éste sea superior a 18.000 pesetas.

Deberán abonar cuotas dobles a las anteriormente señaladas los mutualistas que no se encuentren en servicio activo, a no ser que estén adscritos a plantillas de algún Organismo o Servicio dependiente de este Ministerio.

2.º Igualmente, y con vigencia para el expresado año 1960, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 31 del propio Reglamento, mantener el porcentaje de las pensiones en el 35 por 100 de los sueldos reguladores vigentes en 31 de di-

ciembre de 1959, que en cada caso correspondan o que hubiesen sido aceptados por la Mutualidad.

3.º Si en el año 1960 los sueldos de los funcionarios de los distintos Cuerpos o Servicios que constituyen esta Mutualidad fueran elevados con carácter general, tal elevación no se aplicará durante el expresado año ni en cuanto al cobro de cuotas ni al pago de pensiones.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de diciembre de 1959.

CANOVAS

Ilmo. Sr. Subsecretario, Presidente de la Mutualidad General de Funcionarios de este Ministerio.

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 12/1960, de 12 de enero, por el que se dispone que durante la ausencia del Ministro de Asuntos Exteriores se encargue del despacho de su Departamento el Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno.

Vengo en disponer que durante la ausencia del Ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella y Maiz, con motivo de su viaje al extranjero, y hasta su regreso, se encargue del despacho de su Departamento el Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno, don Luis Carrero Blanco.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a doce de enero de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

DECRETO 13/1960, de 12 de enero, por el que se dispone que durante la ausencia del Ministro de Comercio se encargue del despacho de su Departamento el Ministro de Agricultura.

Vengo en disponer que durante la ausencia del Ministro de Comercio, don Alberto Ullastres Calvo, con motivo de su viaje al extranjero, y hasta su regreso, se encargue del despacho de su Departamento el Ministro de Agricultura, don Cirilo Cánovas García.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a doce de enero de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 5 de enero de 1960 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, nombre, situación y motivo de la baja:

Brigada de Infantería don Mariano Cipdán Vitales. Ayuntamiento de Valencia.—Retirado en 26-12-59.

Sargento de Infantería don Plácido Sebastián Miguel. «Reemplazo Voluntario», en Madrid.—Retirado en 5-10-59.

Sargento de Ingenieros don Miguel González Delgado. Ayuntamiento de Málaga.—Retirado en 25-12-59.

Sargento de Infantería don José Martín Caldera. «Reemplazo Voluntario», en Coria (Cáceres).—Fallecimiento.

Al personal dado de baja por retiro y que procede de la situación de «Colocado» deberá hacérsele nuevo señalamiento de haberes por el Organismo civil a que pertenezca, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de la Ley de 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 5 de enero de 1960.—P. D., Serafín Sánchez Fuentes.

Excmos. Sres. Ministros...

ORDEN de 5 de enero de 1960 por la que se deja sin efecto la de 28 de enero de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 27), en la parte que afecta al Comandante de la Escala Auxiliar de Ingenieros don Lucio Domínguez de la Iglesia.

Se deja sin efecto la Orden de la Presidencia del Gobierno de 28 de enero de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 27) en la parte que afecta al Comandante de la Escala Auxiliar de Ingenieros don Lucio Domínguez de la Iglesia, quedando en vigor la Orden de esta Presidencia de 24 de julio de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 220), por la que se declaraba aspirante a ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles y se le clasificaba para ocupar destinos de primera categoría.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 5 de enero de 1960.—P. D., Serafín Sánchez Fuentes.

Excmo. Sr. Ministro del Ejército.

ORDEN de 31 de diciembre de 1959 por la que se nombran Estadísticos Facultativos del Instituto Nacional de Estadística a los señores que se citan.

Ilmo. Sr.: Terminadas las oposiciones convocadas por Orden de esta Presidencia de fecha 21 de marzo de 1959, para ingreso en el Cuerpo de Estadísticos Facultativos, a propuesta de V. I., Presidente del Tribunal Calificador.

Esta Presidencia ha tenido a bien nombrar Estadísticos Facultativos de ascenso, Jefes de Negociado de primera clase, con sueldo anual de veinte mil quinientas veinte pesetas más dos pagas extraordinarias acumulables al mismo, a los cinco primeros opositores aprobados: Don Antonio Medina, Medina, don José Batlle Prades, don Pablo Gómez García, don Juan Ortega Martínez y don Jesús Rebollo Palomar, para ocupar las cinco plazas vacantes existentes en la actualidad de la referida categoría; y Estadísticos Facultativos de entrada, Jefe de Negociado de segunda clase, con sueldo anual de dieciocho mil doscientas cuarenta pesetas más dos pagas extraordinarias acumulables al mismo, a los opositores don Antonio Barcia Cifré y don Guillermo Morato Villar.

Todos ellos deberán figurar en su día en el Escalafón del Cuerpo por el orden que se indica.